

Communiqué de presse

TRAAK relance Chronolife et ses technologies médicales de pointe pour les usages tactiques, de sécurité et industriels

Paris, le 19 juin 2025 – La start-up française TRAAK, spécialiste des solutions souveraines de géolocalisation et de suivi biométrique en milieux critiques, annonce le rachat de Chronolife, biotech reconnue pour ses textiles médicaux connectés et ses technologies avancées de santé digitale multiparamétrique.

Ce rapprochement marque un tournant stratégique : celui de valoriser une technologie de santé innovante vers des usages de terrain à forte valeur ajoutée, là où elle peut pleinement démontrer son utilité opérationnelle.



Réutiliser une technologie de pointe là où elle a le plus d'impact

Placée en liquidation judiciaire en début d'année, Chronolife rejoint aujourd'hui TRAAK qui propose **une réorientation** adaptée à des situations opérationnelles où la surveillance biométrique en temps réel devient un levier de performance, de sécurité et de réactivité : **santé tactique, protection du travailleur isolé, interventions critiques**.

Comme d'autres acteurs du secteur, Chronolife a été confrontée à la difficulté de convertir une innovation biomédicale en modèle économique pérenne, dans un marché en mutation.

Cette acquisition renforce les capacités de TRAAK avec une **brique de biosurveillance multiparamétrique éprouvée, interopérable et médicalement validée**, tout en assurant la **maîtrise complète de la chaîne de données**, de la géolocalisation du porteur aux signaux vitaux de celui-ci, dans une logique de **souveraineté technologique**.

Une technologie éprouvée, désormais au service de la performance terrain

Le **t-shirt connecté** développé par Chronolife — certifié dispositif médical CE classe IIa* — permet de mesurer en continu des données vitales telles que **l'ECG, la respiration, la température, l'activité physique ou l'impédance pulmonaire**. Lavable, discret et robuste, il s'intègre naturellement à l'équipement de terrain d'un professionnel exposé.

Au-delà du textile, Chronolife a conçu un **écosystème complet de santé digitale** : algorithmes d'analyse embarqués, application mobile, plateforme de visualisation sécurisée, et intégration de dispositifs tiers. Conçue dès l'origine comme une **plateforme ouverte, interopérable et médicalement validée**, cette infrastructure assure une **continuité de suivi**, qu'il s'agisse de patients à domicile ou d'opérateurs déployés sur le terrain.

En intégrant cette technologie, TRAAK propose une solution souveraine de bout en bout, **avec une maîtrise totale des données collectées, transmises et exploitées**, dans le respect des plus hautes exigences de sécurité.

TRAAK : une chaîne de surveillance unifiée, sans rupture

Déjà reconnue pour ses solutions de **géolocalisation tous milieux** (extérieure, intérieure, souterraine et GPS denied)— **TRAAK propose désormais une chaîne complète et unifiée de suivi opérationnel** : géolocalisation, suivi biométrique, alertes, le tout en temps réel et quelques soient les conditions.

Cette continuité sans faille répond aux besoins critiques des forces armées, des services de secours, des professionnels de la sécurité et des environnements industriels à risque pour qui **chaque seconde et chaque donnée comptent**.

« Chronolife avait conçu une technologie biométrique d'une grande richesse, validée médicalement, mais son déploiement s'est heurté à un marché complexe et fragmenté. En la réintégrant dans notre environnement technologique, nous lui redonnons un avenir concret et utile. Cette technologie trouve tout son sens appliquée à nos marchés : et à la protection des opérateurs engagés quel que soit le milieu. Dans ces environnements, une donnée fiable et résiliente peut sauver une vie, prévenir une défaillance, sécuriser une mission ou en garantir le succès. Avec cette acquisition, nous étendons notre capacité à fournir une chaîne de suivi complète — de la position géolocalisée jusqu'à l'état physiologique en temps réel. C'est une avancée majeure pour la sécurité, la souveraineté et la performance opérationnelle. »

— *Thomas Duroyon, CEO et fondateur de TRAAK*

A propos de TRAAK :

TRAAK est une start-up française fondée sur fonds propres en février 2020. TRAAK est spécialisée dans les solutions innovantes de géolocalisation et de suivi biométrique opérables dans tous les milieux (extérieur, intérieur, souterrain, brouillage électronique). Forte d'un savoir-faire reconnu et d'une approche centrée sur la performance et la souveraineté, TRAAK accompagne ses partenaires dans la réalisation de leurs missions les plus exigeantes.

Pour en savoir plus nos solutions technologiques, rendez-vous sur : www.traak.tech

Contacts presse :

Florence Guigue - fguigue@traak.tech

* La certification CE classe IIa atteste que le dispositif répond à des exigences strictes de sécurité et de performance pour un usage médical professionnel en Europe.